



Revista Mexicana de Oftalmología

www.elsevier.es



► Carta al editor

Estimado Editor,

Dear Editor

Nos permitimos enviar la siguiente serie de casos clínicos sobre la coriorretinopatía en perdigonada (birdshot), enfermedad rara en el mundo entero y particularmente poco reportada en nuestro grupo étnico.

Creemos que esta publicación tiene una relevancia importante, pues siendo una patología poco común, es causa importante de pérdida visual si no se detecta y trata de manera adecuada. Además representa la serie más extensa de la enfermedad, en pacientes latinoamericanos hasta ahora.

Gracias por su consideración,

Atentamente,

Dr. Alejandro Rodríguez-García